

Engagiert. Mutig. Links.

Arbeitskreis

Feminismus und Gleichstellung

Die Jusos sind ein feministischer Richtungsverband. Dennoch spiegelt sich dieses Selbstverständnis in der Realität nur bedingt wieder, da Sitzungen und Gremien nach wie vor überwiegend männlich besetzt sind und Debatten dementsprechend häufig durch Männer dominiert werden. Durch eine Vernetzung der Frauen im Jusos Unterbezirk Region Hannover kann dem entgegengewirkt werden.

Deshalb wird der Arbeitskreis regelmäßige Frauentreffen etablieren, bei denen sich Frauen untereinander über ihre spezifischen Erfahrungen und Strategien austauschen und sich gegenseitig ermutigen können. Zwischen den Treffen wird für die Kommunikation ein E-Mailverteiler bereitgestellt.

Doch Feminismus ist kein reines Frauenthema, sondern geht uns alle an! Um ein Bewusstsein für die Entwicklung und die Relevanz der Feminismusbewegung zu schaffen, plant der Arbeitskreis verbandsöffentliche Veranstaltungen zu Themen wie „Geschichte der Frauenbewegung“, „Politische Partizipation und Repräsentation von Frauen“.

Wir Jusos kämpfen für eine Gesellschaft, in der niemand wegen seiner Sexualität diskriminiert wird. Deshalb werden wir mit einer Beteiligung am Christopher Street Day Hannover ein Zeichen für Toleranz und gegen Homophobie setzen. Außerdem wollen wir in Kooperation mit den Schwusos unsere inhaltliche Ausrichtung für eine wirkliche Gleichstellung von homo-, hetero- und bisexuellen Menschen weiterentwickeln.